
 

 

Schriftliche Anfrage 

der Abgeordneten Birgit Obermüller 

an Landesrätin MMaga. Drin. Cornelia Hagele  

betreffend: Fehlende Freizeitpädagog:innen zu Beginn des Schuljahres 2023/24 

Der neu gegründeten KIB gelang es bislang noch nicht, ausreichend 
Freizeitpädagog:innen und Schulassistent:innen anzustellen, um den Bedarf der 
Schulen abzudecken. 
 

Die unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 

1. Wie viele Freizeitpädagog:innen fehlen zum Zeitpunkt der Beantwortung 
dieser Anfrage? 
 

2. Wie viele Schulassistent:innen fehlen zum Zeitpunkt der Beantwortung 
dieser Anfrage? 
 

3. Gibt es Schulen, die aufgrund des Personalmangels in diesem Schuljahr 
keine oder nur eingeschränkt Schulische Tagesbetreuung anbieten können?  
 

a. Wenn ja, welche? 
b. Wenn ja, wie viele Stellen müssten nachbesetzt werden, um eine 

Tagesbetreuung anzubieten? 
 

4. Lehrpersonen im neuen Dienstrecht dürfen nicht zu Betreuungsleistungen 
herangezogen werden. Auch Lehrpersonen im alten Dienstrecht dürfen nicht 
dazu verpflichtet werden. Warum sollen/müssen Schulleiter:innen im alten 
Dienstrecht für diese Betreuungsleistungen einspringen? 
 

5. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 
Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 
involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die 
Anfragebeantwortung an (Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  

  
 

 

 



 

 

Innsbruck, am 21. September 2023 


